

**Aus dem Protokoll der öffentlichen Sitzung des
Kirchengemeinderates der Kirchengemeinde St. Franziskus am
09.03.17 in Pliezhausen**

Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung:

- 22 Helfer waren bei der Aufräumaktion der Bühne aktiv dabei. Vielen Dank!
- Für die Wallfahrt liegen genügend Anmeldungen vor.
- Der Kinder-Jugend-Familien-Ausschuss trifft sich, es wurde ein Termin festgelegt.
- In der Fastenzeit wird es jetzt 3x in St. Andreas und 2x in St. Franziskus eine Fastensuppe mit Impulsen geben

Das Protokoll wurde mit 8 Zustimmungen und 2 Enthaltungen angenommen.

Versand und Gestaltung Franziskusbote:

- Herr Zöller informierte den KGR über Möglichkeiten und Kosten einer Versendung des Franziskusboten per Post.
- Zurzeit werden 500 Franziskusboten gedruckt, 10 Stück werden verschickt, 200 verteilt, von den in den Kirchen ausgelegt bleiben noch einige übrig.
- Es wurden Überlegungen diskutiert, welche Form der Franziskusbote in Zukunft haben könnte; zur Zeit informiert er im Wesentlichen über Gottesdienstzeiten und Veranstaltungen in der Seelsorgeeinheit und gibt Rückblicke über Veranstaltungen mit Bildern.
Änderungsmöglichkeiten z.B.:
- auf überregionale Termine in Dekanat hinweisen?
- weniger Bilder von Gemeindeveranstaltungen?
- „anderes Produkt“ Franziskusbote
- Im Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit sollen Überlegungen angestellt werden, wie einfachste und aufwendigste Form eines überarbeiteten Franziskusboten aussehen könnte.

Wahl Kirchenpfleger

Der Kirchenpfleger wird auf 7 Jahre gewählt. Einzige Kandidatin war die bisherige Kirchenpflegerin Brigitte Licht.
Sie wurde einstimmig wiedergewählt.

Unterschriftenaktion „pro concilio“

Der Brief zur Unterschriftenaktion von „pro concilio“ wurde von Frau Schoblocher ergänzt mit der Forderung, auch Frauen zur Weihe zuzulassen. Im Gottesdienst wird diese Aktion vorgestellt und erklärt und Unterschriftenlisten werden ausgelegt.

Rückblick Mitarbeiterfest:

Das Mitarbeiterfest verlief in guter Atmosphäre, die Einlage des Pastoralteams fand großen Anklang.

Begrüßung der Neuzugezogenen:

In unserer KG gibt es pro Monat ca. 15-20 Neuzugezogene. Für die Neuzugezogenen soll der Franziskusbote zusammen mit einem Begrüßungsschreiben und einem Angebot, sich den Franziskusboten zustellen zu lassen, per Post verschickt werden.

Fronleichnam 2017

Nach 4 Jahren wird dieses Jahr Fronleichnam am 15.06. wieder in Pliezhausen gefeiert.

Neue Ministrantengruppe:

Herr Ohlhorn aus Mittelstadt wird 14tägig eine Ministrantengruppe leiten. Der KGR bedankte sich für sein Engagement.

Geplante Autorenlesung Lea Ackermann:

Frau Schoblocher regte an, eine Autorenlesung im Rahmen der Erwachsenenbildung und in Zusammenarbeit mit der Schönbuchhandlung anzubieten. Es soll die Ordensfrau Lea Ackermann eingeladen werden, die sich in Afrika sehr für Frauen in Not und gegen Zwangsprostitution engagiert. In ihrem neuen Buch, das zu ihrem 80. Geburtstag erschienen ist, berichtet sie aus ihrem sehr bewegten Leben.

Frau Schoblocher wird einen Termin für Herbst abstimmen.

20.03.17 Lachenmann
(2. Vorsitzender)

Kimmerle
(stellvertr.Schriftführerin)